

NOS PATIENTS TÉMOIGNENT



Fatima, patiente suivie pour un cancer du sein

« Suite à un bilan de santé, on m'a découvert un cancer du sein en 2011. Mon gynécologue et mon médecin traitant m'ont orientée vers le CH Roubaix. Habitant à Hem et quelques proches ayant apprécié leur prise en charge dans cet hôpital, cela a conforté mon choix. J'ai été très vite prise en charge et réalisée de la chimiothérapie puis une chirurgie du sein et de la radiothérapie. J'ai bénéficié d'un très bon suivi sans complications, avec l'ensemble du personnel et notamment le docteur Block. Après une rémission de six ans, j'ai eu une récurrence au niveau osseux fin 2018, découverte suite à un scanner de contrôle à l'hôpital. J'ai été hospitalisée le jour même, ce qui m'a rassurée. Les métastases ont ensuite évolué en 2022 et j'ai pu contacter facilement les infirmières programmatrices référentes en oncologie qui ont été très réactives car j'ai tout de suite été prise en charge. Je réalise actuellement ma quatrième cure de chimiothérapie et le traitement est à chaque fois adapté à l'évolution de ma maladie. J'apprécie la bonne prise en charge de ma douleur et la bienveillance du personnel. Dès le début, on m'a proposé un suivi avec la psychologue du service, et d'autres soins de support en lien avec des associations : Espace Ressources Cancer, Ligue contre le cancer... C'est une très bonne équipe à l'écoute de mes besoins. »



Jean-Jacques, patient suivi pour une tumeur du pharynx et du poumon

« Je suis suivi au CH Roubaix depuis 2014. C'est mon médecin traitant qui m'a orienté vers le docteur Lecoutre, chef du service ORL, lorsqu'on m'a découvert une tumeur du pharynx. J'ai réalisé 35 séances de chimiothérapie une fois par semaine dans le service d'oncologie. Lors d'un contrôle en 2019, des ganglions sont apparus sur ma trachée ainsi qu'un nodule au niveau du poumon. J'ai apprécié qu'on me propose un protocole novateur associant de l'immunothérapie et de la chimiothérapie. Depuis 2020, je bénéficie uniquement de l'immunothérapie car je n'ai pas supporté la chimiothérapie. Ce traitement a donné de bons résultats et je n'ai jamais eu d'effets secondaires ni de fatigue. Je suis toujours venu à l'hôpital avec un bon moral. L'accueil et le personnel sont agréables. Je les connais depuis de nombreuses années. Même si ce n'est pas facile tous les jours, je suis là presque comme à la maison. C'est une structure à taille humaine où l'on se sent en confiance. »

NOS COORDONNÉES

Hôpital Victor Provo
11/17 Bd Lacordaire
CS 60359 - 59056 Roubaix Cedex
www.ch-roubaix.fr/cancerologie

scannez-moi



03 20 99 31 31

Centre  Hospitalier
de Roubaix

CANCÉROLOGIE

**Les expertises du
Centre Hospitalier
de Roubaix**

**Vous venez d'apprendre
que vous avez un cancer...**

**Nos professionnels vous
accompagnent dès
l'annonce de votre cancer
et tout au long de votre
prise en soin.**



www.ch-roubaix.fr



Docteur Laurence
Detournignies,
chef de pôle
médecine-oncologie



Chaque année nous soignons environ 1000 patients atteints de cancer.

Dans un hôpital à dimension humaine, les équipes médicales et soignantes vous accompagnent au quotidien dans cette épreuve. Notre offre de soin complète et de qualité nous permet de répondre à vos besoins et attentes tout au long de votre prise en charge et vous propose des soins spécialisés prenant en compte la diversité des situations personnelles.

L'hôpital de Roubaix dispose d'un plateau technique innovant et des spécialistes de différentes disciplines permettant de poser un diagnostic précis. A l'occasion de concertations pluridisciplinaires, le cas de chaque patient est discuté aux différentes étapes de sa prise en charge permettant une approche personnalisée dans le choix et la mise en œuvre des traitements.

L'offre de soin globale proposée par l'établissement permet en outre la prise en charge optimale des éventuels événements de santé qui peuvent survenir dans votre parcours de soin.

Le personnel infirmier formé à l'annonce, l'éducation thérapeutique, la coordination des soins, les diététiciennes, les assistantes sociales, sont présents avec une équipe de psychologues, pour vous aider dans votre quotidien.

L'activité de recherche clinique organisée au sein de l'établissement, en relation avec les équipes du CHU de Lille, vous permet le cas échéant d'avoir accès à des thérapies nouvelles et des essais cliniques.

LES ATOUTS DU CENTRE HOSPITALIER DE ROUBAIX

UNE OFFRE COMPLÈTE POUR LE DÉPISTAGE

La cancérologie repose sur une approche clinique multidisciplinaire du patient mais aussi sur la réalisation d'exams complémentaires : la radiologie, l'échographie, le scanner, l'IRM, le PET scan, la scintigraphie, l'endoscopie, la biologie, l'anatomopathologie. Notre établissement bénéficie de toute cette offre sur son site.



2^{ème} ÉTABLISSEMENT DE SANTÉ PUBLIC POUR LA PRISE EN CHARGE DES CANCERS SUR LA MÉTROPOLE



Environ 1000 patients choisissent chaque année le Centre Hospitalier de Roubaix pour la mise en place de leurs traitements.

UN RÉSEAU DE SPÉCIALISTES ET DE PARTENAIRES



Notre établissement est doté de nombreux spécialistes d'organes (pneumologues, gastro-entérologues...), de chirurgiens dans le domaine de la gynécologie, de l'urologie, de l'appareil digestif, des voies aéro-digestives supérieures (ORL) et de cancérologues (hématologues et oncologues) qui œuvrent ensemble autour de votre projet thérapeutique. En complément des prises en charge thérapeutiques, le CH Roubaix propose un accompagnement global du patient et de sa maladie. Différents soins de supports sont proposés : sport et activité physique adaptée, acupuncture pour améliorer la tolérance des traitements, prise en charge précoce de la perte de poids et du risque de dénutrition pour optimiser le rythme et la tolérance des différents traitements (chirurgie, chimio...) via l'unité transversale de soutien nutritionnel, etc...

Nos professionnels entretiennent des liens privilégiés et travaillent en collaboration avec le Centre Hospitalier de Lille et le Centre Oscar Lambret. Des partenariats existent avec les cliniques privées de la métropole pour élaborer votre plan de traitement en radiothérapie.

LA PERSONNALISATION DE VOTRE PARCOURS DE SOINS

Quand le diagnostic est posé, votre dossier sera discuté en Réunion de Concertation Pluridisciplinaire (RCP). Un médecin référent sera votre interlocuteur privilégié et vous proposera un programme personnalisé de soins qui vous sera donné et sera transmis à votre médecin traitant.

DES PROFESSIONNELS POUR VOUS AIDER

Nous savons que vous vous posez de nombreuses questions auxquelles vous souhaitez obtenir des réponses. Nous vous proposons donc de rencontrer l'infirmier d'annonce et de coordination qui vous permettra, ainsi qu'à vos proches, de revenir sur ce qui a été dit en rendez-vous d'annonce avec le spécialiste. Il est disponible au sein de notre établissement et sera votre référent tout au long de votre parcours de soins.

L'équipe du service social de notre établissement est également là pour vous accompagner ainsi que vos proches, tout au long de la maladie. Son rôle est de contribuer à l'amélioration de vos conditions de vie à la fois au niveau social, sanitaire, administratif mais aussi familial, économique, scolaire et/ou professionnel.

Concernant le vécu personnel de la maladie, le psychologue est également une personne ressource que vous et vos proches pouvez solliciter.

ET UN ACCOMPAGNEMENT EN DEHORS DE NOTRE ÉTABLISSEMENT

Afin de réduire l'éloignement ou l'isolement que vous pouvez ressentir, le Comité du Nord de la Ligue contre le Cancer et les Espaces Ressources Cancers vous proposent de vous accompagner en ville gratuitement avec des groupes d'expressions multiples, des soins esthétiques, de l'art-thérapie et un soutien financier selon vos besoins et vos souhaits.